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桃 園 巿 八 德 區 瑞 豐 國 小 1 0 8 學 年 度 第 1 次 班 聯 會 會 議 

 

時間：108年 10月 4日(五)08時 00分        地點： 社會一教室        出席人數：53人 

 
 

提案 
提案

班級 
提案內容 回覆內容 

提案 1 
208 

505 
遊樂設施增加或者修復。 

校長：與提案 5合併討論，重圍封鎖線的部分沒有問題！會請行政處師的

老師協助，但也要在此請各班聯會代表回班級宣導不要突破封鎖線

玩遊戲器材，因為遊戲器材的橋樑螺絲已鬆動、地墊也因長年使用

長青苔而沒有止滑效果，所以很危險。此外，也在此說明學校已向

上反映問題，教育局近日也發文調查各校的遊戲器材使用及需求狀

況，會先拆除現階段的器材，再爭取經費做新的。 

提案 2 203 

星期二中午午休時，有時哥哥姊姊會發放資料，並會喊「報告！」、「報

告完畢！」這時好不容易睡著的大家都會被吵醒了，希望能安靜地發

資料即可。 

學務主任：會再告知協助各處室發放文件的服務大哥哥、大姊姊，如果遇

午休時間，安靜發放即可，儘量不要打擾到同學們的午睡。 

提案 3 302 教室前的洗手台太少，有時候人太多，來不及洗手和刷牙。 

事務組長：由於加裝洗手台還要考量到排水問題，目前已在 302教室前排

的走廊加裝簡易洗手台，也請同學儘量分散地點刷牙。 

校長：目前除了「望月樓」二樓電腦教室及三個班級(208、301、302)有

此問題，其他班級是否有相同問題？ 

學生：(無附議) 

校長：該側樓層的班級數較少，請同學分散使用兩側廁所，降低排隊時間。 

提案 4 404 增加躲避球練習的牆壁，讓學生丟準練習。 

校長：能否請同學建議加設地點。 

現場討論結果：在遊樂場、操場砌牆並不合適；一年級教室外牆有玻璃且

會干擾上課；籃球場的木台是化糞池；鄰近住家的牆面也

不合是會遭投訴。 

校長：目前礙於校園場地有限，請大家集思廣益若有合適地點我們再行討

論。 

提案 5 406 重圍遊戲場的封鎖線。 
同提案 1。 

提案 6 502 希望六年級畢旅三天兩夜。 

校長：能否補充說明畢旅要三天兩夜的理由。 

學生：因為同學一直跟老師反映兩天玩不夠，因此希望能改為三天。 

教務主任：這部分可以請五年級的各班同學回去先將意見反映給級任導

師，並與各班導師溝通協調後，再匯集各班意見給學務處。 
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提案 7 505 飯菜太冷。 

校長：請再補充說明是飯太冷？還是菜太冷？是偶爾嗎？還是經常性的？ 

學生：是飯，因為飯冷掉會變硬，同學會吃不完。有幾次。 

校長：請問其他班級是否相同狀況？ 

學生：(無附議) 

校長：可能再請 505 班協助注意餐桶送達至班級的時間，是經常如此？還

是偶爾發生？由於餐桶並無保溫功能，冬天若是天氣太冷時會再向

廚房反映，看看能否將延後送餐桶時間，讓飯菜的溫度能儘量維持，

若仍未改善再請於班聯會時提出問題。 

提案 8 505 505教室旁的飲水機喝起來有味道。 

事務組長：九月時已有請廠商更換飲水機濾心，班親會時也有跟家長們進

行說明。本週二也已處理一樓的飲水機，請廠商將濾心及活性

碳的安裝位置交換，看看是否能改善問題。請鄰近的班級再協

助注意，若問題仍未改善，再於下次班聯會時再次反映。 

提案 9 506 
校園一樓走廊加設遮雨棚，以防止豪雨、暴雨來臨時早成小朋友滑倒

或是布鞋濕掉等不便之處。 

校長：地板濕滑造成布鞋濕掉的主要原因應該為一樓水溝溝渠太淺或是淤

塞，與加設遮雨棚的關聯較小，二樓中走廊通道遮雨棚才有其必要

性。建議班級看看下雨天是否可以另外自備拖鞋，以防鞋子濕掉。 

 
 
 
 
 
 


